
Bürgerinitiative für den Erhalt des Kreiskrankenhauses Wolgast e.V. 
Eine Initiative für den Erhalt der praxisbewährten Strukturen und deren Weiterentwicklung 

 

 

Ort:   Cafe  Biedenweg, Wolgast 
Zeit:   18.00 Uhr bis 20.30 Uhr 
 
Teilnehmer:  Frau Kieser, Frau Dr.  Knappik,  Frau  Schneider,  Frau   
   Stümann, Frau Klingner, Herr Bergemann und Frau Thiele  
 
Tagesordnung: 
TOP 1: die Vorbereitung der Veranstaltung 
TOP 2: weitere Informationen und Anfragen 
 
Zu TOP 1 

Das Gespräch mit den Vertretern der Kirchengemeinde hat stattgefunden. Das Ergebnis 
wurde Frau Dr.  Knappik am Freitag von Herrn Kober mitgeteilt. Wir dürfen in die Kirche. 
Als Termin wurde der 11.9. vereinbart. Es wird angeregt, den Kinderkirchenchor singen zu 
lassen. Frau Dr. Knappik wird das mit Frau Uhle und der KG klären. 
Der Termin wurde nach der Sitzung auf den 13. festgelegt. 
Wer soll eingeladen werden: 
Herr Minister Glawe (weiß bereits Bescheid- Termin muss noch geändert werden) 
verbunden mit der Bitte, den Aufsichtsrat bzw. des Vorstand der Uni mit einzuladen, da 
diese auf Einladung der BI nicht kommen - übernehmen Frau Kieser und Fr. Dr. Knappik, 
Ministerpräsidentin Manuela Schwesig - übernehmen Frau Kieser und Frau Thiele, 
Kassenärztliche Vereinigung   - Frau Kieser, 
Verband der Krankenkassen   - Frau Kieser, 
Bürgermeister Weigler   - Frau Kieser, 
Landrätin Frau Dr. Syrbe   - Frau Kieser, 
Organisation Mother Hood (Michaela Scott) mit Antrag an die Landesregierung - Frau Kieser. 
Die Moderation sollte nach Möglichkeit Herr Pfarrer Gabriel übernehmen. Frau Dr. Knappik 
wird das mit ihm absprechen.  
Frau Kieser wird eine Pressemitteilung fertigen, in der die eingeladenen Personen und 
Institutionen genannt werden. 
Ankündigungen sollten auch in den Blitz, an Vorpommern TV und den NDR gesandt werden. 
Plakate in DIN 4 Größe   
Handzettel zum Verteilen in DIN 5   - Entwürfe soll Herr Piest machen, 
 
Namensschilder für das Podium  - soll Harald Heß gebeten werden. 
 

Protokoll 
 

der Sitzung des Vorstandes 

vom 23.08.2017 
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Wortmeldungen sind nach vorheriger schriftlicher Anmeldung (Zettel werden vorbereitet) 
möglich, müssen aber zeitlich und Anzahlmäßig begrenzt werden. 
 
Inhaltlich werden sich Frau Dr. Knappik für die medizinischen Belange und Frau Schneider 
zum Thema Aufsichtsrat und Ausbildung vorbereiten. Frau Kieser wird wegen lange 
geplanter Reise nicht anwesend können. 
 
Zu TOP 2 

 Rückblick auf die Einweihung der Station 
- die Rede von Herrn Müller, weist Differenzen zu den in der Zeitung veröffentlichten 
Zahlen der behandelten Kinder auf (Rede wurde bereits rumgeschickt), 
- die Ausstattung ist nach unserer Auffassung nicht kindgerecht, 
- die Farbgestaltung ist nicht gelungen, 
- bei der Ausstattung fehlten Wickeltische, Babywaagen, 
- für die Schwestern ist kein Nachtdienst vorgesehen, lt. Herrn Müller auch nicht 
geplant, 
- wir hatten alle den Eindruck, dass uns hier was vorgemacht wurde. 
 

 Frau Dr. Knappik informiert über ihr Gespräch mit Frau Roca (Mitarbeiterin von Herrn 
Minister Glawe). Inhaltlich ging es um die abgelehnte Institutsermächtigung, die 
Einweihung der Station, hier vor allem um unsere Eindrücke und um die geplante 
Veranstaltung. 
 

 Frau Dr. Knappik verweist auf einen Artikel im Deutschen Ärzteblatt, wonach  ab 
Oktober 2017 der Übergang vom stationären in den ambulanten Versorgungsbereich 
besser geregelt werden soll. Das Versorgungsstrukturgesetz sieht vor, dass dann ein 
Krankenhausarzt bei der Entlassung eines Patienten auch Rezepte oder eine 
Krankmeldung ausschreiben darf. Darauf haben sich Krankenkassen, KVB und 
Deutsche Krankenhausgesellschaft geeinigt. (Artikel wird auf der Internetseite 
veröffentlicht. Titel: "Vier Jahre, 25 Gesetze"). 
 

 Wenn Frau Bundeskanzlerin Merkel kommt, sollte ihr eine Mappe (mit Logo) 
übergeben werden, in der alle wichtigen Aktivitäten der BI aufgelistet sind. Diese 
Aufgabe könnte Herr Dr. Klingner übernehmen, Frau Klingner wird ihn  bitten. 
 

Am 31.8. um 18.30 Uhr findet das Gespräch mit dem Bundestagskandidaten der Linken 
Herrn Jaschinski statt. Wie immer im Cafe Biedenweg. 
Im Anschluss werden wir eine Vorstandssitzung abhalten. 
Mölschow, 28.08.2017 
Für das Protokoll 
gez. Rosemarie Thiele 
 


